
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

４月２７日にグラウンドの代替えとなる中庭の整備について、 

市の担当者と調整を行いました。コミュニティの要望に対し、 

予算の検討を含め対応を協議するとの事になりました。 

要望事項 

1 遊具の撤去 
2 メタセコイヤの木の伐採（記念品に作成） 
3 記念碑の移動 
4 中庭の地面を陸上競技場のような仕様に 
5 中庭を含むエリアを車で周回できる道路整備 
6 閉校記念に描いたフェンスの移動 
7 ブドウの苗移動場所の確保 

 

 
コミュニティだより 
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さくらプロジェクト 植栽管理イベント 

IN 高床山 
 

 

7月 16,17 

昨年、大成功だったキャンプを今年も開催します！ 

去年はカブトムシクワガタの時期が遅かったので 7/16,17 で開催 

ぜひ地域の皆さんの参加をお待ちしています。 

申し込みなど詳しい情報は、6月初めにチラシを配布する予定です。 

 

お問い合わせは、体協会長 児玉さんまで 

 

  

 

 

4 月 24 日（日）に冬囲いの取り外しが行われました。今年の大雪により

多くの枝が折れていましたが剪定を行い薬を塗布し、また育成の良くない

桜には玉肥料を施肥しました。 

作業後は、ヒラタケの駒打ち体験を行い原木は 

オーナー方に持ち帰って頂きました。 

数年後の収穫が楽しみですね 

 

 ４月 18日の午後、新井ふれあい会館ふれあいホールで「妙高市環境衛生対策協議会総会」が開催され、環境衛生

の推進に功績のあった方や団体に贈られる功労者表彰に姫川原久保田・宮ノ前地区が選出されました。 

代表として久保田の白石和一さんに、功労者表彰状が授与されました。 

表彰理由として、旧国道１８号姫川原セブンイレブン前から高床山森林公園入口までのビン、カン、ごみ拾いをは

じめ、春秋の地区の一斉清掃を継続して実施されたことが評価されたものです。 

今後も、この美しい地域の環境を後世に残して行くために活動を継続していきましょう。 

 

久保田・宮ノ前地区 環境衛生の推進で表彰 

大雪で根元から倒れてしまった桜 

グラウンドの代替えとなる中庭整備について 

今後の予定 
  
キャンプ in高床山 体協 

    7月 16（土）～17（日） 
 

高床山林道草刈り あんちゃ会 
             壮年会 
      7月中旬～ 
 
ふるさと次回は 8月号になります 
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体協 トレッキング ５/22開催 
毎年恒例となりました体協主催のトレッキングが開催されました。前日から朝にかけての雨も

上がり心地よい天候で清々しいトレッキングとなりました。 

今回も高床山ルート（久保田から堀之内）と松山折り返しコースで行いました。 

今年は 1歳から 70歳代まで幅広く 22名＋１匹の参加者に集まって頂きました。 

 

【
長
所
】 

●もちろんナイロンコードだ

からチップソーより安全。 

●一般品よりある程度の太さ

の草も刈れる。 

●草を粉砕するので刈り後が

きれい。 

【
短
所
】 

●ヘッドが一般品と比べ、チ

ップソーなみに重い。 

●26㏄以上の排気量エンジ

ンが推奨される。 

●手の振動が多少大きい。 

 
 

 

 

 

 

松山コースはゆったりのんびりとリフレッシュ 

 

高床山コースは今年が最後（？）のフェンス通り 

新緑まぶしい自然を 

堪能しウォーク 

城跡保存会の桐山さんと百鳥さんから鳥坂城に関する文献や新たな調査に基づく説明をして頂きました。

ルートの脇にある山のお宝/山菜も GETしつつ、小学生は SDG.sに貢献しゴミを拾い集めてくれました。

まさにこれが地域の宝ですね！（大人は見えるものの見ないふりをし・・・・心が痛いです⤵） 

                    終了後は恒例のりっぱな太さのタケノコ汁を頂きました。 

                    おいしかったです。みなさんありがとうございました！ 

 

 

あんちゃ会の遊び場を抜け 

 

 

 


